

産学官シンポジウム

新時代を築く若き挑戦者

歴史的経済転換期における成長戦略を考える

基調講演

興研会長

酒井 真一郎氏



昨年まではこうした場で私が講演することはありました。毎日の経営が勝負だと思っていたからです。しかし最近は本業のマスク以外、環境運輸の分野でも知名度を上げるために進んで出ることにましです。以前から当社を知っている方は挙手して頂けます。当社は「ジャスマスク」上場企業の中で、「早く中堅企業になりたい中小企業」だと思って頂ければ幸いであります。

私は今年70歳になります。このシンポジウムのテーマである「若き挑戦者」ではありませんが、私も若い時代がありました。その頃私は何を考えて経営してきたかを考えてみます。日刊工業新聞の読者の集まりならではと思われます。当社は「ジャスマスク」上場企業の中でも、「早く中堅企業になりたい中小企業」だと思って頂ければ幸いであります。

「一代目」の格闘と差別化

考案が変わってしまったの

開発し、防じんマスクのト

ティーブ・ジョブズ氏は

「Stay hungry,

stay foolish」と語りましたが、こ

れは創業者ならではの言葉で、それ以来「社員を

信頼できない」というように

挑戦するわが社の経営——35年間経常利益黒字の秘密

昨年まではこうした場で私が講演することはありました。毎日の経営が勝負だと思っていたからです。しかし最近は本業のマスク以外、環境運輸の分野でも知名度を上げるために進んで出ることにましです。以前から当社を知っている方は挙手して頂けます。当社は「ジャスマスク」上場企業の中でも、「早く中堅企業になりたい中小企業」だと思って頂ければ幸いであります。

私は今年70歳になります。このシンポジウムのテーマである「若き挑戦者」ではありませんが、私も若い時代がありました。その頃私は何を考えて経営してきたかを考えてみます。日刊工業新聞の読者の集まりならではと思われます。当社は「ジャスマスク」上場企業の中でも、「早く中堅企業になりたい中小企業」だと思って頂ければ幸いであります。

日刊工業新聞社と首都圏の産業人クラブ、国民工業振興会は11月17日に、東京都千代田区のホテルグランパレスで産学官シンポジウム「新時代を築く若き挑戦者歴史的経済転換期における成長戦略を考える」を開いた。東日本大震災や超円高など数々の試練に経済界が直面する中、若い世代はどのような展望を抱いているのか。また企業はどのような道を目指すべきかを、講演やパネル討論を通じて探った。会場には産業人クラブ会員ら約150人が集まり、議論に耳を傾けた。

記念講演

経済産業省関東経済産業局長

照井 恵光氏



意見はあります。誰も確

いではありませんが、通常のペ

ースに戻るには5年ほどか

かるのではないかと

意見はありませんが、誰も確

いではありませんが、通常のペ

ースに戻るには5年ほどか

かるのではないかと

リスクに強靭な経済の構築を目指して

雇を防ぐため、雇用調整助

成金の要件も緩和しまし

す。ものに限定し、再開しま

新たな仕組み作りを

ライチエーンが打撃を受けた場合にどうするかという問題があります。

今は非常事態であり、中小企業に対する貸し付けの要件を緩和しています。また護や観光などで雇用を確保する機械などに対する補助事業も2009年12月以降拡充しています。10年月未に終了しましたが好評

いケースが多いため、サブを作成するための立地補助金を

強じんな経済の構築を目指すことが重要です。特に中

小企業の製品は代替できな

い企業の製品は代替できな

い企業の製品は代替できな

す。メソットをうまく活用

することができないで

クリーンルーム革命

KOKEN

清浄度クラス
ISOクラス1

オープンなのに
スーパークリーンだって?
スーパークリーンだからスーパークリーンなんです。

KOACH
オープンクリーンシステム

フロアーコーチEz

例えば

1. 幅7m×長さ20m×高さ2.7mの大空間を
2. 投資額 6,825万円(税込)で
3. スイッチONから10分以内にISOクラス1を達成し
4. 消費電力は4kW(初期値)で
5. 出入口がオープンのまま
6. 発じんのない床さえあればどこでも
7. 工期は1週間以内で

設置できるとしたら、どうでしょうか?

そんな夢を実現したのが、フロアーコーチEzです。

